

## 遊休農地にサツマイモ

遊休農地を活用し、上高瀬小学校の1年生と上高瀬幼稚園の5歳児が、サツマイモの苗の植え付けを体験しました。市内に多くある遊休農地の解消と、子どもたちに食の大切さを知ってもらうことを目的に、市の農業委員会が初めて行った試みです。

このような活動が市内全域に広がり、遊休農地の減少につながるとういいですね。

5/22 高瀬町上高瀬地区



6/15 市総合体育館

## 3分間で 体スッキリ!

NHKテレビ・ラジオ体操指導者の西川先生、五日市先生を招いて、大人のラジオ体操講習会が行われました。参加した約250人の皆さんは、正しい体操のやり方について説明を聞きながら、気持ちのよい汗を流していました。ラジオ体操はいつでも、どこでも、だれでも、いつまでもできる体操です。健康づくりや心身のリフレッシュのため、皆さんもぜひ、体を動かしましょう。



6月 財田中小学校

## 心も弾む トランポリン

大河内工務店から財田中小学校に、直径約5メートルのトランポリンが寄贈されました。休み時間には、早速トランポリンの周りに子どもたちが集合。跳んだりねたり、楽しそうに遊んでいました。「母校の後輩が、秩序を守って楽しく使ってくれればうれしい」と大河内社長。ありがとうございました。



5/22 ニノ宮小学校

## ハロー! 英語でコミュニケーション

姉妹都市のアメリカ合衆国ウィスコンシン州ワウパカ市の市民親善訪問団の皆さん5人が、ニノ宮小学校を訪問しました。

子どもたちは、いっしょに給食を食べたり、お手玉やハンカチ落としなどの日本の遊びをしながら、日ごろ習っている英語の腕試し。一人ひとりが相手の目を見て、ジェスチャーを交えながら楽しく交流しました。

自分の意思を英語でしっかりと伝える子どもたちの姿に、世界へはばたく新しい可能性が感じられました。



◀力を合わせて避難所作り



▲道路に散乱したがれきを撤去

## 高めよう 防災意識

6/1 山本町河川敷運動公園

大雨による水害を想定した総合防災訓練が行われました。県、市のほか、警察や消防、自衛隊、市内各地区の自主防災組織、婦人防火クラブなど54団体、約700人が参加。避難所の運営や救出救助訓練、道路の復旧訓練などに取り組みました。

災害の軽減には、自分の身の安全は自分で守る「自助」、自分の地域はみんなで助け合って守る「共助」、行政が支える「公助」の理念にもとづいて、それぞれが連携し協力していかなくてはなりません。参加した多くの市民の皆さんも、訓練を通して、いつ起こるかかわからない災害に対する防災意識を高めることができました。



▲しっかり!もう大丈夫ですよ



▲強烈な太陽の光が降りそそぐ中、3時間にわたって訓練が行われました

▶中州に取り残された人を救助



## みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで

三豊市



5/16 三豊市役所

## 子どもたちの 安全のために

山本町の白川昌樹さんが、市の交通指導員に任命されました。白川さんは「少しでも地域のお役に立てれば」と、河内小学校の子どもたちの安全を見守ってくれます。

### 第9回市長杯 in 高瀬ミニバスケットボール大会結果

- 【男子】優勝 国分寺ミニバスケットボールスポーツ少年団  
準優勝 城西ミニバスケットボールクラブ  
第3位 大野原ミニバスケットボールクラブイーグルス
- 【女子】優勝 綾歌ミニバスケットボールクラブ  
準優勝 観音寺ミニバスケットボールクラブスポーツ少年団  
第3位 豊中ミニバスケットボールクラブ

### 第9回市長杯弓道大会結果

- 【男子】優勝 竹下 裕章  
準優勝 片山 直人  
第3位 中村 博樹
- 【女子】優勝 陶山 瑞穂  
準優勝 丸岡 和子  
第3位 高橋 侑里

### 平成26年度市長杯争奪 パタック大会結果

- 【1位の部】優勝 上高瀬B  
準優勝 豊中A  
第3位 比地二B
- 【2位の部】優勝 吉津F  
準優勝 吉津A  
第3位 吉津E
- 【3位の部】優勝 勝間D  
準優勝 勝間B  
第3位 平石
- 【4位の部】優勝 上高瀬A  
準優勝 上高瀬D  
第3位 吉津B

